
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  小泉 宣昭
□ 副会長  松野 秀計
□ 幹 事  辻   博
会報委員長 岡田一二三

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1765 回 例会 6 月 12 日（水） 
卓話（１１） 
卓話者：木田 高広会員 

『サッカーの裏話』 
担当：片桐順一郎 会員 

前田 吉彦 会員 
 

本日の予定 

第 1766 回 例会 6 月 19 日（水）

定時総会（次年度予算承認） 
１００万＄ 
 
 

担当：会長・次期会計 
 

次回の予定 

第 1767 回 例会 6 月 29 日（土）

フィナーレ例会 
会長・執行部退任挨拶 
 
担当：会長・幹事 

親睦交流委員会 
 

６月 ロータリー親睦活動月間              

2018－2019
No.1766
19.6.19

会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      

皆さん、こんにちは。 
今日は、私の仕事の業界に関連する、５G に

ついてお話をします。５G 革命とも言われ、あ

らゆる産業が激変するとも言われています。５G
は最近、皆さんも聞いたことある言葉だと思い

ますが、５G は第５世代移動体通信システムの

ことで、この秋からサービスがスタートします。

携帯電話の時代と共に進化してきて、１G から

今、４G で、スマートホンになって、映像スピ

ードも速くなって便利になってきた。 
今までと、何が変わるのか。情報量が１００

０倍、速度が１００倍になる。経済、暮らし、

世の中が変わっていく。自動運転が当たり前に

なっていく。現在でも安全システムが搭載され

た車では前方に接近すると自動ブレーキが掛か

り、死角に車がいることを教えてくれたり、車

線をはみ出ると元に戻してくれる。前の車に自

会長挨拶 続き 
                      

動で車間を保ちながら運転してくれたりします

が、５G の活用で自動運転が可能になります。 
他にも２時間の映画をダウンロードするのに

５分掛かっていたのが３秒でできて、動画配信

市場の成長が見込まれる。医療の遠隔監視指導

ができて、精度、情報が瞬時で、ズレがなくな

る。１ミリのずれもなくなるので遠隔手術がで

きる。遠隔での建設機械ロボットを動かすこと

ができて、危険な場所へロボットが入り込むこ

とができる。危険地帯へのロボットというと戦

争もロボットの時代になる。農業も自動化にな

って自動運転トラクター、ビルの中で農場工場

が自動管理できる。次世代スマート工場では、

配線が要らなくなって製造ラインの効率レイア

ウトが柔軟に変更できるようになる。ゲームも

クラウド化で、バーチャル化されて、東京にい

る人と、あたかも近くにいるかのように会話が

できる。 
懸念は、セキュリティで、工場の情報が漏え

い、ハッキング、ウィルス感染、個人情報が漏

えいしプライバシーが侵害される。米国が懸念

したのは、ファーウェイが情報を集約して情報

を持っていく、ファーウェイに市場が奪われる

懸念があった。 
各企業の５G 開発で、競争が激しくなって、

２０年度で１４兆、世界では２４７兆円といわ



 

 

会長挨拶 続き 
                      

委員会・同好会報告) 
                      

例会行事 卓話（１１） 

担当：片桐順一郎会員 前田 吉彦会員
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：28／38 名 
出席率：73.68％ 
欠席者：10 名（出席免除 5 名 84.85％） 
来訪者：高橋 正 様（次期入会予定者） ・卓話者：木田 高広 会員 

・テーマ：『サッカーの裏話』 
審判員をやることになった経緯やサ

ッカー競技、審判員の苦労話について

語っていただきました。 

・片桐順一郎：本日、卓話担当です。よろしく

お願いいたします。 
・波多野光裕 谷川英喜 山田より子 

：今日も元気で 
・三木  淳：蒸し暑くなってきました。体調

管理、しっかりしましょう。 

・親睦交流委員会 榊原 典夫 委員長 
６月２９日（土）に、ここ都ホテルにてフィ

ナーレ例会を開催いたします。時間は、午後５

時３０分受付、６時点鐘です。お忘れのないよ

次回例会のご案内 
                      

第１７６７回 例会 ６月２９日（土） 
フィナーレ例会 
会長・執行部退任挨拶 
担当：会長・幹事・親睦交流委員会 

会報・広報 ６月１２日担当 原尾 勝

幹事報告事項 
                     

・来週の例会は、定時総会で次年度の予算承認

です。担当は、次期会長、次期会計です。資料

を必ず持参してください。それと１００万＄例

会です。よろしくお願いいたします。 

れ、色んな分野で開発が進み生活が便利になる

のはよいですが、新しい産業が生まれればなく

なっていく業界もある。無人店舗などもできる

ようになる。受付業務、行政業務も減る、税理

士、事故がなくなることで、保険事業の縮小、

ＡＩ普及で人が要らなくなる。 
５G 革命、１００年に１度の大革命、少しお

話をさせていただきました。 

委員会・同好会報告 続き 
                     

うにお願いいたします。催しものは、谷藤会員

がバンドを引き連れて一緒に演奏してくれます

ので楽しみにしていてください。 
以上、よろしくお願いいたします。 


